

EL PLAN DE DIOS

Jesús Enseña del Monte

Mateo 4:25-7:29

Escrituras secundarias: Lucas 6:17-49; Éxodo 20:1-17; Proverbios 31:30

Metas de la lección:

Recordar que Jesús es Dios.
Recordar que la beatitud (gozo, contentamiento) no dependen de las circunstancias.
Ver que Dios sabe lo que necesitamos y tiene el poder para proveérnoslo.

Versículo de memoria

Por lo tanto, pongan toda su atención en el reino de los cielo y en hacer lo que es justo ante Dios, y recibirán también todas estas cosas. Mateo 6:33

NOTA: Aprenda este cuento de tal manera que lo pueda decir como un CUENTO, no diciendo "El dijo. . . Ella dijo" o como algo que solo va a leer. Cuente la historia en una manera que refuerza que estas ideas no son sus propias ideas. Abra su Biblia mientras cuente la historia.

La Lección:

Vamos a repasar lo que hemos aprendido del plan de Dios. (Repase las historias, anime a varios niños que compartan.)

¿Quién fue a encontrar a Jesús de noche? (Nicodemo) ¿Quién era Nicodemo? (un líder y un maestro muy importante en Israel) ¿Nicodemo sabía todo lo que hay para conocer acerca de Dios? (No) Jesús le dijo algo a Nicodemo que era difícil de entender. ¿Qué le dijo Jesús a Nicodemo? (Tienes que nacer de nuevo) ¿Qué quería decir Jesús con eso? ¿Tenemos que regresar al vientre? (Significa que tenemos que nacer a un vida nueva con Dios) Dios nos amó tanto que envió a su Hijo unigénito. Si creemos en Jesús y tenemos confianza en Él, podemos tener vida eterna. ¿Pero es eso todo? ¿Hasta allí llega el vivir por Jesús? Vamos a ver.

LEAN: Mateo 4:25-5:2 (Tenga la Biblia en sus manos a través de la historia.)

Después que Jesús había escogido a sus discípulos, la gente empezó a ver que había algo diferente de Jesús. Mucha gente empezó a seguir a Jesús a dondequiera que iba. Jesús vio a la gente. Jesús no ignoraba a la gente. Jesús subió al monte y empezó a enseñarles.

“No importa que suceda puede estar verdaderamente contento si su corazón esta puro,” dijo Jesús. “Es lo que se requiere para ver a Dios. Cuando este triste, yo le consolare. Y es más como yo cuando es pacificador.” Jesús continuo, “Puede estar verdaderamente contento y feliz cuando la gente se burla, cuando dicen toda clase de mentiras malvadas de usted y le hacen daño por mi causa. Pónganse contentos porque su regalo en el cielo es grande.” Luego Jesús les dijo, “Ustedes son la sal y la luz. El mundo debe ser diferente por ustedes están en el mundo. Deben afectar el mundo como la sal sazona y como la luz ilumina.”

Jesús explicó, “Yo no vine a quitar los Diez Mandamientos. Yo vine para que pudieran verdaderamente comprender esas reglas. Han oído, ‘No maten,’ o ‘no cometan homicidio,’ pero yo les digo que no se enojen que nadie. Han oído, ‘no cometan adulterio,’ pero yo le digo que no deben ver a una mujer y tener malos deseos. Han oído, ‘ojo por ojo y diente por diente.’ Pero yo les digo que si alguien les da una bofetada, denle la otra mejilla. No viva para vengarse de nadie. Han oído, ‘amen a su prójimo y odien a su enemigo,’ pero yo les digo que amen a sus enemigos. Oren por aquellos que les hacen daño. Ahora que me siguen sean perfectos y santos como su Padre en el cielo es perfecto y santo.”

Jesús tenía más que añadir. “No finjan ser perfectos y santos. Cuando ayuden a otros no lo anuncie y no lo hagan para ser visto por otros. No trate de atraer atención a si mismo. Cuando ore no se ponga en la esquina de la calle. Vaya a su cuarto, cierre la puerta, y hable conmigo. Pero no hable solo para hablar. Dios ya sabe lo que necesita antes que se lo pida. Pídale a Dios de esta manera, “Padre que estás en el cielo: Que todos reconozcan que tú eres el verdadero Dios. Deseo hacer sólo lo que Tú quieres que haga. Ya sabes lo que necesito. Dame lo que necesito hoy. Perdona el mal que hago, así como perdonó a los que me hacen mal. Aléjame del pecado. Cuando vengan las tentaciones líbrame del poder del diablo.

Después de haberles enseñando como orar (sabiendo que Dios ya sabe lo que necesitamos), Jesús siguió enseñando. No traten de amontonar riquezas. Las riquezas pueden ser destruidas o robadas. Guarden riquezas para el cielo al hacer lo que Dios quiere. Su corazón va estar atado al lugar donde tiene sus riquezas. No se preocupe. No se preocupe por lo que va a comer o de la ropa con que va a vestir. La vida consiste en más que solo el vestir y el comer. Vean los pájaros, no siembran ni cosechan para almacenar. Dios les da de comer. Usted es más valioso para Dios que los pájaros. Vean los lirios, no trabajan para vestirse, pero ni el rey Salomón con todas sus riquezas se vistió tan bien como los lirios. ¡Son hermosos! Si Dios hace el pasto hermoso y las flores hermosas sabiendo que pronto morirán, le vestirá mejor a usted. No se preocupe. Dios sabe lo que necesita. Ponga a Dios primero en su vida. Haga lo que Dios quiere que haga. Dios le dará el descanso.

Después Jesús les advirtió, Tengan cuidado de aquellos que enseñan las cosas mal. Finjan tener cuidado de ustedes pero solo arruinan las cosas. Pueden determinar quienes son, no por sus palabras sino por sus acciones. No todos los que dicen que pertenecen a Mi son míos, solo aquellos que hacen lo que Dios quiere son míos.

Todo el que oye y obedece es como el hombre sabio. El hombre sabio edifica su casa sobre la roca. Cuando viene la tormenta su casa esta bien. Pero el que no oye y no escucha es como el hombre insensato. El hombre insensato edificó su casa sobre la arena. Cuando vino la tormenta su casa fue destruida. Cuando Jesús terminó de enseñar, la multitud estaba atónita. Jesús no hablaba como los maestros de la ley de ellos. Jesús enseñaba como alguien con autoridad. Cuando Jesús bajo del monte, muchos empezaron a seguirlo.

Repaso

Vamos a repasar lo que hemos aprendido, ¿A quien le gustaría contar la historia? (Pregunte a los niños si faltó algo.) ¿Hay alguien más que quiera contar la historia?

¿Pudo ver de la historia que el nacer de nuevo no es todo lo que hay en seguir a Jesús? Jesús compartió muchas cosas con la gente al enseñarles al lado del monte. El seguir a Jesús significa caminar con Él cuando las cosas van bien y cuando las cosas van mal. El seguir a Jesús significa hacer todas las cosas bien. El seguir a Jesús significa saber como hablar con Dios. También significa confiar en Dios para todo lo que necesitamos. Si junta todas esas cosas, encontrará que lo que pensamos y lo que sentimos en nuestros corazones es muy importante. De hecho, lo que hay en nuestro corazón se muestra en lo que hacemos. Verdaderamente es quien somos aun cuando nadie ve. Dios siempre sabe todo.

Así que hay un primer paso a la vida maravilloso es seguir a Jesús. Debemos confiarle nuestra vida. Debemos creer que es el Hijo de Dios. Debemos creer que Dios lo envió a morir por nuestros pecados (en nuestro lugar) El segundo paso es mantener nuestro corazón bien ante Dios. Debemos confiar en Dios en los tiempos difíciles y en los tiempos buenos. Siempre debemos tener cuidado de lo que pensamos. Debemos obedecer cuando sabemos lo que Dios quiere.

Planeando para la siguiente semana
Lección 33- Jesús Tiene Poder
Sobre los Demonios
Mateo 8-9

LECCIÓN PARA PREESCOLARES

Lección Para Preescolares Para Jesús Enseña del Monte

Canten: Canten un canto relacionado a la historia.

Comparta: Después que Jesús había escogido a sus discípulos, la gente empezó a ver que había algo diferente de Jesús. Mucha gente empezó a seguir a Jesús a dondequiera que iba. Jesús vio a la gente. Jesús no ignoraba a la gente. Jesús subió al monte y empezó a enseñarles.

Después Jesús les advirtió, Tengan cuidado de aquellos que enseñan las cosas mal. Finjan tener cuidado de ustedes pero solo arruinan las cosas. Pueden determinar quienes son, no por sus palabras sino por sus acciones. No todos los que dicen que pertenecen a Mi son míos, solo aquellos que hacen lo que Dios quiere son míos.

Jesús contó una historia para explicar. Todo el que oye y obedece es como el hombre sabio. El hombre sabio edifica su casa sobre la roca. (Finja que esta martillando.) Cuando viene la tormenta (pida a los niños que peguen a sus piernas para imitar el ruido de la lluvia) se empieza a inundar. El viento esta más fuerte y pega en contra de la casa. (Pida a los niños que se peguen más rápido en las piernas) El viento empieza a soplar más fuerte en contra de la casa. (Pida a los niños que soplen aire como si fuera el viento) Pero la casa del hombre sabio esta segura porque estaba edificada sobre la roca.

Pero el que no oye y no escucha es como el hombre insensato. El hombre insensato edificó su casa sobre la arena. Cuando viene la tormenta (pida a los niños que peguen a sus piernas para imitar el ruido de la lluvia) se empieza a inundar. El viento esta más fuerte y pega en contra de la casa. (Pida a los niños que se peguen más rápido en las piernas) El viento empieza a soplar más fuerte en contra de la casa. (Pida a los niños que soplen aire como si fuera el viento) La casa del hombre insensato fue destruida. Cae con un ruido fuerte. (Pida a los niños que aplaudan una vez para representar el ruido de la casa que se cae.)

¿Como cual casa desea ser? ¿La casa que esta firme durante la tormenta? Si desea ser como la casa edificada sobre la roca hay algo que tiene que hacer. Cuando escucha la palabra de Dios, ESCUCHE. Pero no solo escuche, sino que hay que OBEDECER.

Oren: Den gracias a Dios por decirnos lo que esta bien y lo que esta mal. Pidan a Dios que les ayude a obedecer.

ACTIVIDADES DE APRENDIZAJE

Manualidades Para Jesús Enseña del Monte

Actividad para el verso de memoria – Ponga porciones del verso en tres hojas. 1) Ponga el reino de Dios primero. 2) Ponga lo que Dios quiere que haga. 3) Ponga todas las cosas que se le darán. Mezcle las hojas y practiquen poniéndolas en orden. Hable con los niños acerca de la importancia de obedecer a Dios. Diga a los niños que Dios quiere que le obedezcamos. Diga a los niños que el tener cosas no es importante.

Decore su área con escenas del Sermón del Monte. Asigne a los niños a leer lo siguiente: Las Beatitudes o Bienaventuranzas (Mateo 5:3-11); Sal y Luz (Mateo 5:13-16); Reglas Nuevas (Mateo 5:17-48); La Oración del Señor o el Padre Nuestro (Mateo 6:5-15); No..Sino (Mateo 6:19-34); Pedir, Busca y Toca (Mateo 7:7-12); Oír y Obedecer (Mateo 7:15-29). Anime a los niños a leer y a pintar un cuadro de lo que han leído.

Hagan pájaros y lirios. Esto se puede hacer con origami. También pueden hacer títeres con bolsas de papel. Las flores también se pueden hacer con papel (tissue paper) Mientras están haciendo los pájaros y los lirios, hablen acerca de cómo Dios sabe lo que necesitamos. Si Dios da de comer a los pájaros y viste a los lirios cuanto más hará por nosotros.

Haga un adorno para colgar en la pared con la Oración del Señor (Padre Nuestro). Escriba una porción de la oración en cuadros de papel de color. Adjunte los cuadros en un listón largo.

Haga una caja de oración. Cúbrala con papel de regalo u otro tipo de papel. Provea lápices y papel de escribir a los niños. Pídales que escriban sus peticiones. Asegúreles que va a ser fiel en orar por ellos. Anímeles a orar también.

Canten cantos relacionados a la historia como “Mi Pequeñita Luz.”

Hablen acerca del ser sal. Prueben comida salada y comida sin sal. Por ejemplo: galletas sin sal, palomitas, chips, etc.

Haga un faro. Hablen acerca de cómo los creyentes alumbran en los lugares oscuros y peligrosos.

Hagan un rompecabezas de la Oración del Señor (Padre Nuestro). Escriba la oración en un letrero. Corte el letrero en pedazos para formar el rompecabezas. Practiquen el verso al hacer el rompecabezas.